

朝のあいさつ運動(6年生)の様子！

4月18日(金)の朝、6年生が校門前で“あいさつ運動”をしました。「おはようございます。」という元気な声が校門前に響き渡っていました。この日は、午前7時50分ごろから、午前8時10分くらいまでの約20分間、登校した6年生が順次に校門前に集合し、あいさつ運動をしました。

登校してくる子どもたちは、6年生の元気の良い「おはようございます。」の声に、少し戸惑っている様子が伺われました。そのような中、6年生は、遠くの方から次々と登校してくる子どもたちに向かって、次々と元気の良いあいさつをしていました。

校門前を車で通っている人や自転車で通学している高校生、朝の散歩をしている地域の人に対しても、元気の良いあいさつをしていました。元気の良い「おはようございます。」のあいさつをかけられた人の中には、「おはよう。」や「おはようございます。」と返してくれる人もいました。

私は、毎朝、校門前の交通指導を終えた後、各教室をまわって「おはようございます。」と声をかけています。その際にも、教室の子どもたちからは「おはようございます。」という元気なあいさつが返ってきています。

今後も、6年生が中心となって「あいさつ運動」をいろいろな形で取り組んで行く予定です。ご家庭におきましても、朝、家を出る登校の際、「行ってきます。」「行ってらっしゃい。」等のあいさつも交わしていただければ、子どもたちも元気よく一日のスタートができると思いますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

《6年生の「あいさつ運動」の様子を紹介します。》



【お知らせ】

学校だより『輝くかわしまっ子』は、ホームページに掲載しています。画質は少し落していますが、PCやスマートフォンにて、カラーで閲覧できますので、参考に見てください。